



Sortie MCC Ride _ 22 & 23 septembre 2018
Les Gorges du Tarn, Ste Enimie et le Gévaudan
Avec en Guest Stars :

Alain et Sylvie  *Daniel et Béatrice*  *Didier et Christelle*  *Dominique M* 
Géf et Anne  *Gérard et Michèle*  *Gilles et Mimi*  *Patrick et Sagaya* 
Gilou et Pascale  *Jean-Marc et Béatrice*  *Marco et Monique* 
Olivier  *Patrick et Béatrice*  *Pierre*  *Robert*  *Sylvain et Odile* 
Joël  *Gilberte*  *Dominick – Odile* 

Alain et Camille avait choisi l'option 4 roues ce qui a bien arrangé Sagaya et Pascale légèrement en souffrance lombaires passagères.

34 Participants et 18 motos et 1 voiture...

Le jour du départ pour des raisons personnelles nos amies Richard et Geneviève ainsi que Jean-Pierre et Annie n'ont pas pu nous rejoindre au lieu de RDV. Ils sont tous excusés.

Et sans oublier Karine anéantie, par un retour tardif des USA la vieille, est restée dans les bras de morphée.



*Le rendez-vous été fixé à l'aire de Givros Ouest vers la Station BP.
En chef de réjouissance du jour, Dominick et Odile sont arrivés les premiers sur les lieux, très vite suivis des participants. Un grand merci à tous pour avoir respecté l'horaire, ce n'est jamais vraiment évident.*

Il est 9 h, nous voilà partis pour un long WE dans une grisaille fraîche et parfois un peu humide par endroit. Nous prenons la direction de St Etienne par l'A47 pour rejoindre la N88 nous élevant vers le Puy en Velay. Les 85 premiers Km se passent bien, dans un froid plutôt glacial. A peine 10° par secteur, un caprice de mère nature. Pourtant la météo devait être bienveillante.

1^{ère} Halte au le lieudit « le Pertuis » au café du col à 10 km du Puy en Velay, histoire pour certains de se couvrir d'un K-way ou d'un brise vent, pour d'autres de déguster un café ou un chocolat chaud, pour d'autres se soulager et fumer. L'accueil très moyen par le proprio du lieu refusant de joindre les tables a légèrement perturbé notre arrivée mais au final tout le groupe à pu s'installer et se réchauffer un peu, c'était l'essentiel.

Sylvain et Patrick B décident de se rendre dans un décathlon pour acheter de quoi se protéger de la froidure et ils nous rejoindront au lac de Naussac à la base nautique.

Vers 11 h, la grande majorité du groupe, reprennent la balade pour rejoindre la base nautique de Naussac, afin de s'installer pour le Pique-Nique prévu. La route est belle, très roulante et peu

chargée. La traversée de Langogne nous freine un peu avec son marché, mais nous arrivons à nous faufiler tant bien que mal jusqu'à la bifurcation à la sortie de la ville, nous indiquant la direction de la base nautique.

Le Parking étant vide chacun a garé sa moto dans un désordre insouciant. Un bel alignement aurait donné une meilleure image surtout que le lac de Naussac était en fond de vue.

Que nenni, les bécanes restent en place comme elles sont arrivées, et chacun se rend vers le lieu de la pause déjeuner. Les premiers installés (qui resteront anonymes), affourchent la seule table au soleil, les autres s'installant à même le sol ou restant debout. Le temps est devenu plus beau, plus chaud, sans vent avec une vue splendide sur le lac bleu. Le pique-nique commence, chacun se ravitaillant en silence.

Certains copains expérimentés par ces sorties, offrent apéro et vin rosé pour ceux qui trouvent des verres. C'est dans une très belle et conviviale ambiance que nous partageons cet instant tous ensemble. Enfin presque car il manque encore les 2 copains partis à la recherche d'un gilet protecteur.

Au moment où chacun a terminé de festoyer, les retardataires arrivent enfin. Les moteux ayant fini se dirigent tranquillement vers le café situé à 150 m pour une dernière collation. L'annonce du départ est fixée à 14 h, ceci afin de nous permettre de rejoindre les copains du sud vers le Pont du Tarn au croisement de la N106 et de la D907 Bis.

Au top départ, les retardataires nous ont rejoint, l'intégralité du groupe reprend son mouvement en avant, toujours par la N88.

A Mende, ville historique, nous empruntons le sens unique giratoire, traversant en limitrophe la vieille cité et le nombre des motos fait le plus grand des effets. Arrive très vite Balsièges où nous bifurquons sur la N106 par le col de Montmirat. Cette belle route offre des paysages et des vues inhabituelles tout en beauté.

Au détour d'une courbe, j'aperçois une lueur brillante au pied de la descente, c'est la HD de Joël qui brille de mille feux, impossible à louper. Joël est là paisible en compagnie de Gilberte nous attendant à l'ombre d'une remorque, fumant sa petite cigarette. Dans la foulée arrivent Dominique M et Robert.

15 mn après de longues embrassantes chaleureuses, le convoi réuni au grand complet emprunte les gorges du Tarn tout en douceur, laissant les passagères admirer les gorges, parfois cavernes, les pilotes étant eux concentrés sur la route et les virages.

Nous voilà enfin à Sainte-Enimie point officiel de la sortie. Pendant 1h30 chacun a pu baguenauder librement seul, en couple ou en groupe, pour voir les curiosités de la ville, son église romane, sa source de Burle, ses ruelles anciennes et pour la partie la moins historique, ces magasins et les fameux bars.



Jean-Marc et Alain Pz sont partis faire le plein d'essence. (Ces motos et leurs réservoirs ridicules!). Bref, une fois de retour et au complet on entame la dernière ligne droite pour rejoindre l'hôtel à Banassac Et cette fois ci c'est la D998 qui nous mène à bon port.

Certains moteux sollicitent un nouvel arrêt essence avant de se rendre à l'hôtel et le groupe envahit la station de l'Intermarché local attirant foule de Badaud contemplant les très belles bécanes bruyantes et étincelantes. Certains membres se laissent même aller à une valse publique.

La horde arrive à l'hôtel, le Calice du Gévaudan, légèrement éreintés pour certains, exténués pour d'autres. J'avais avec Alain Pz fait pré enregistré avec Céline la responsable de l'hôtel, les chambres doubles et simples pour faciliter la remise des clés. Les prénoms de chaque participant étaient déjà inscrits sur chaque clé, juste un petit ré ajustage pour les absents de dernières minutes. Très vite on s'installe, on se douche, on se change, on se repose, pour d'autres une petite soif à épancher, avant de nous retrouver en début de soirée, à l'apéritif en terrasse spécialement dédié au club par l'hôtel.



Un apéritif à 2 € pré monnayer, a enchanté l'ensemble du groupe, Sylvain et Marco allant même d'une tournée générale chacun. Un grand merci à tous les deux.

Surprise, l'évêque de Ste Enimie est venu nous rendre visite selon la tradition locale, pour bénir nos motos. Un moment haut en couleur et d'une facétie tendance arlequinade. Superbe. Bravo à lui !

Vient ensuite le repas et nous étions répartis en 2 tables de 17, chacun pouvant facilement aller d'une table à l'autre. Le repas fût parfait en qualité et en quantité. Pour terminer cette belle journée dans la bonne humeur, notre « DJ » Sylvie nous avait concocté un medley de chansons et de tubes des années 80, sur lesquelles nous avons dansé, dans une salle allouée juste pour le club. Soirée réussie avec succès ou un grand nombre sont venus voir, s'asseoir ou danser et même prendre une dernière petite bière offerte par Patrick F. Le moment d'aller fermer ses paupières étant arrivé, chacun regagne sa chambre satisfait de cette 1^{ère} journée.

Le lendemain matin, tout le monde était prêt et à l'heure au moment du départ prévu. Merci encore une fois à tous de cette attention civilisée.

Le copieux petit déjeuner englouti, le règlement effectué, les motos récupérées, un petit mot gentil de remerciement du président, le petit rappel de la conduite à tenir sur route par « Monsieur Sécurité » à savoir Robert, nous enfournons les casques, les bécanes et enquillons l'A75 gratuite jusqu'à la sortie 32 nous amenant à Malzieux

Un arrêt s'impose pour voir une représentation de la Bête face aux paysans locaux. Une photo du groupe s'oblige d'elle-même. Elle ne sera pas la seule chacun y allant de son objectif pour immortaliser cet instant.



Après plus de sourires que de peur, nous continuons jusqu'à Saugues pour visiter le Musée fantastique de la bête du Gévaudan, offert par le club.

Petit musée agréable sans prétention simple et ludique à la fois, plus destiné de préférence aux plus jeunes ou beaucoup plus vieux. Cela m'a rappelé un peu le Musée Mandrin en Isère.

Une fois les visites terminées libre à chacun de se restaurer sur place avant de décamper, pas très loin (1,5 km) pour une dernière halte au pied de la statue géante. Mais avant certains doivent nous quitter car nos chemins se séparent. Robert, Gilberte, Pierre, Marco, Monique, Patrick et Sagaya partent vers leur route distinctive.



Le temps passant, la fatigue grandissante le choix de rejoindre le Puy et la N88 pour rentrer sur Lyon est adopté. On oublie les petites départementales, trop compliquées, sinueuses et moins rapides. Une dernière halte au Puy pour remettre de l'essence et direction la nationale.

Nous avons bien essayé de nous figer une dernière fois, mais tous les bars étaient clos. Au final trajet direct le Puy – St Chamond 88 km avec un dernier stop à l'aire du Pays du Gier pour un énorme au revoir.

Ainsi se termine ce long WE ou le soleil a finalement décidé de nous accompagner presque tout le temps. Tout le monde semble être bien rentré, heureux et satisfait de cette sortie.

A titre personnel, je vous adresse un ENORME MERCI à tous, du fond du cœur.



Les Photos





